

Aérocampus Aquitaine signe son premier contrat international

Le centre girondin de formation à la maintenance aéronautique a signé un contrat pour former chaque année 400 techniciens de l'Emirat de Dubaï à partir de 2015.



© France 3 Aquitaine

Le directeur d'[Aérocampus Aquitaine](#) à Latresne en Gironde ne cache pas sa joie. " Nous venons d'être choisis pour former **400 techniciens par an à la maintenance aéronautique à Dubaï** à partir de 2015 ". C'est le 17 novembre dernier, lors du Salon de l'aéronautique de Dubaï qu'a été signé l'accord. L'Emirat construit un nouvel aéroport et prévoit d'y adjoindre un centre de maintenance. Aérocampus y tiendra bonne place, ce qui devrait lui rapporter plusieurs millions d'euros de chiffre d'affaires.

Un centre de formation en plein essor

Le marché de l'aéronautique civile est en pleine croissance. Il représente un **chiffre d'affaires annuel de dix milliards d'euros**. Les études montrent que la flotte aéronautique mondiale va passer de 18 000 à 25 000 avions. Or ce sont l'exploitation et la maintenance qui représentent les deux tiers du coût d'un aéronef.

Le centre de formation girondin est aujourd'hui devenu le passage obligé des jeunes qui veulent exercer dans ce secteur d'avenir. Et ils ne s'y trompent pas. En deux ans, le nombre d'élèves est passé de 85 à 200, deux BTS aéronautique ont été créés ainsi qu'un internat d'excellence. Autre signe d'intérêt montré pour cette formation : un centre va ouvrir à la rentrée 2014 en Auvergne et des discussions sont en cours avec des pays d'Asie et du Moyen-Orient.